

FCM aktuell

30.August 2018



Die letzten Wochen beim FCM e.V. waren wieder mal sehr intensiv. Es liegen schon zwei Aussendungsgottesdienste unserer neuen Mitarbeiter hinter uns. Daniela Disi wurde am 05.08.2018 in Tannenberg für Ihren Dienst eingesegnet und die Familie Günther am 19.08.2018 in Zwickau.

Wir sind sehr dankbar für die Gemeinden die sich hinter sie als sendende Gemeinde gestellt haben und sie zu „ihren“ Missionaren gemacht haben.

Bilder zu den Gottesdiensten finden Sie auf unserer Facebook-Seite.

Vom 20.08.-23.08.2018 fand bei uns im FCM-Büro Frankenberg eine Einführungswoche für alle neuen Mitarbeiter statt. Es war eine sehr gesegnete Zeit des Kennenlernens, Austausches und natürlich auch des Vermittelns von wichtigen Inhalten. Auf dem Bild fehlt leider die Familie Schauder, die eher abreisen musste um ihr Visum für Brasilien erneut zu beantragen.

Bitte beten Sie mit, dass es rechtzeitig erteilt wird!

Nicht zu vergessen ist natürlich auch der traditionelle Stabwechsel unserer brasilianischen Freiwilligen im Treffpunkt „Lebenswert“. Wir konnten Heber Da Silva Lemes verabschieden, ihm alles Gute für seine Zukunft wünschen und Hadrian Kroker willkommen heißen!

Auch dieses Bild finden Sie auf unserer Facebook-Seite.

Vielen Dank für Ihre Anteilnahme an den Entwicklungen dieses Monats beim FCM e.V.!

Das gesamte Mitarbeiter-Team wünscht Ihnen alles Gute und Gottes Segen,

Sebastian Rentsch

Nachrichten

17.Januar 2020



FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda

Bereits im Dezember-Newsletter konnten wir von einem Brunnenbau in Uganda berichten. Und nun scho...

[Weiterlesen ... FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg. Ziel war es...

[Weiterlesen ... FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. An...

[Weiterlesen ... FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

03.Dezember 2019



[PARA - Uni-Hockey](#)

Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In die...

[Weiterlesen ... PARA - Uni-Hockey](#)

03.Dezember 2019



[Renascer - Kindertag](#)

Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonder...

[Weiterlesen ... Renascer - Kindertag](#)

08.Oktober 2019



[Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

Hallo, mein Name ist Christian Knösel. Zu mir gehören noch meine Frau Christine und unsere Toch...

[Weiterlesen ... Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

08.Oktober 2019



[FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

Liebe Freunde des FCM. In den letzten Newslettern und auch der aktuellen Zeitung des FCM haben wi...

[Weiterlesen ... FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

08.Oktober 2019



[Renaſcer - das "Farbenmonſter"](#)

Ich freue mich, dass ich wieder unseren Freunden und den Menschen, die an unsere Arbeit glauben, ...

[Weiterleſen ... Renaſcer - das "Farbenmonſter"](#)

08. Oktober 2019



[PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in de...

[Weiterlesen ... PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Seite 4 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)